

Frühlingswanderung des SFC Oppenau

30 Mitglieder des Sport- und Freizeitclubs Oppenau machten sich auf zu ihrer Frühlingswanderung zum Oberen Heidenhof in Kappelrodeck. Dort wurden Sie zunächst von Familie Baßler herzlich begrüßt, die ihnen ihren Hof und vor allem ihre Liköre vorstellten, von denen 3 Sorten probiert wurden. Danach führten 2 verschieden lange Touren zunächst durch Reben aufwärts und danach in den schattigen Wald, den man an diesem Tag zu schätzen wusste. Die Wanderer der längeren Tour stiegen hinauf bis zum Bürstenstein, einem felsigen Aussichtspunkt mit einem herrlichen Ausblick über die Rheinebene. Nach einer Rast ging es zurück zum Oberen Heidenhof, wo man rechtzeitig vor einem Regenschauer eintraf. Die Wanderer konnten sich hier an einem Vesperbuffet stärken und erhielten nochmals zwei außergewöhnliche Proben der Liköre, die Frau Baßler herstellt, und zwar einen Maulbeerlikör und einen Ingwerlikör. Dies war der krönende Abschluss eines schönen Wandernachmittags.